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令和３年度、お世話になりました

3月18日（金）修了式を行いました。これにて，令和３年度の学校で
の学習は終わりました。１年生と６年生の登校日数は１９２日，２～５
年生までは１９４日でした。毎日の学習の積み重ねにより，一人一人が
分かったこと，出来るようになったことがたくさんあった一年となりま
した。
さて，令和３年度も，田植えや稲刈りなどの行事で，地域やご家族な

どの多くの方々からのご協力をいただくことができない状況でした。し
かし，子どもたちの頑張りにより，できる範囲でやれることを精一杯頑
張った一年だったと思っております。藤木小学校は，地域や保護者の皆

様とともに活動する，いわゆる地域連携が大きな特色の一つです。コロナが終息して，コロナ禍以前の
生活が戻ってきた時には，またご協力をお願いし，子どもたちと保護者の皆様，地域が一体となって藤
木地区を盛り上げていきたいと考えております。新年度も，どうかよろしくお願いいたします。

＜１２月後半からの子どもたちの様子をご紹介します！＞

12/17 パワフルキッズ集会 １２/２０ 3年社会科（消防団） １/２１ シェイクアウト訓練

１/３１ １～３年スキー教室 ２/１ 梵天披露（昭和５６年会の皆様）

３/３ ６年生を送る会（進行の5年生） ３/３ ６年生を送る会（オンラインで参加）２/２８ ＦＷ（南外民族資料交流館）

１/２４ 4～6年スキー教室
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年
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卒業おめでとう「そよかぜ学年」

16日(水)，穏やかな春の光の中，そよか
ぜ学年12名の卒業式を行いました。ご来賓
や保護者の参加人数を制限，祝辞の割愛な
どによる時間の短縮など，制限のある中で
行った卒業式でしたが，来賓，保護者，在
校生，職員が一堂に会して式を実施できた
ことを，何よりも嬉しく思いました。
卒業生は約 40 分間の式の中で，６年間の

成長を見事に表現してくれました。氏名点
呼の返事，卒業証書の授与，門出の詞の一
言一言，歌声，入退場の仕方など，全てが素晴らしくて「立派」でした。その姿が参加者の心をうつ，
素晴らしい式になりました。
また，１年生から５年生の在校生もとても立派で，卒業生一人一人への心のこもった呼びかけ，そし

て，５年生をリーダーとする門送りなど，お世話になった６年生の卒業をお祝いする気持ちがあふれる
とてもあたたかいものでした。

大変お世話になりました。～離任された先生方の紹介～

黒澤 紀子 教頭先生 大仙市立花館小学校へご転任
後藤 晃裕 先 生 大仙市立太田北小学校へご転任
佐藤 浩江 先 生 大仙市立太田東小学校へご転任
築地さなえ 先 生 大仙市立大川西根小学校へご転任
高橋 里美 先 生 大仙市立角間川小学校へご転任
相澤比呂子 先 生 大仙市立西仙北小学校へご転任

6年教室の黒板アート 6年担任：長谷川順司先生作

心にしみる歌と門出の詞でした 卒業生が在校生へエールを送りました 名残を惜しんで門送り さようなら…

令和４年度導入せず
【午前５時間制日課】

12月に２週間にわたって「午
前５時間制日課」を試行しまし
た。試行してみると，良さも確
認できましたが，同時に課題も
確認することになりました。
課題としては，給食までが長

くてどうしてもお腹が空く，や
っぱり疲れるなどの生理的な問
題や，朝の委員会活動の時間確
保，学校から遠い地区の集団登
校班の学校到着時刻など，児童
にとって切実なものがあげられ
ました。
これらの課題の解決を図るこ

とができた時には導入について
再考したいと思います。

伐採しました…

１月１日号で
左の写真の木に
ついて情報を募
ったところ，数
名の方から情報
をお寄せいただ
きました。ご協
力ありがとうご
ざいました。
この木は，サ

ン食品の先代の社長さんが寄贈
してくださったもので「メタセ
コイア」だそうです。今でも大
きいのですがまだまだ大きくな
るそうです。この度，サン食品
さんの了解を得て，３月22日に
伐採いたしました。

伐採した理由としましては，
電線に接触しないよう一部枝を
払っているためにバランスが悪
くなっており強風で倒れる可能
性があること，風が強い日には
通学する子どもたちの頭上から
枝が落ちてくることがあったこ
となどから，このままでは危険
と判断したためです。

４月の主な行事予定

５日（火）新任式・前期始業式
７日（木）入学式
19日（火）全 国 学 力 学 習 状 況 調 査
21日（木）P T A 学 習 参 観 日 ・ 総 会
27日（水）仙教研春季大会
※コロナ感染状況により変更あり


